

BIG ISSUE

Sampaikan Duka Yang Mendalam Korwil APKASI Sumbar Takziah Ke Rumah Duka

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BIGISSUE.ID

Jul 25, 2022 - 19:50



Foto : Journalist.id

BATUSANGKAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra selaku Koordinator Wilayah (Korwil) APKASI Sumbar bersama jajaran Pemerintah Kabupaten Tanah Datar, menyampaikan ungkapan turut berduka cita atas berpulangnya H. Rasul Hamidi Dt. Saridano, Jum'at 22 Juli di Jakarta yang merupakan Orang Tua Laki-laki

Bupati Dharmasraya yang juga sebagai Ketua Umum Asosiasi Pemerintah Kabupaten Seluruh Indonesia (APKASI)

Sebagai bentuk rasa duka yang mendalam Bupati Eka Putra bersama rombongan takziah ke rumah duka di kediaman almarhum H. Rasul Hamidi Dt. Saridano, Sabtu (23/7/2022) di Sungai Rumbai Kabupaten Dharmasraya.

Ikut bersama rombongan para Asisten, Staf Ahli Bupati, Kadis Kominfo, Koperindag, Kadis Sosial, para Kabag dilingkup Setda Tanah Datar dan Sekretaris Dinas PUPR.

Kedatangan rombongan dirumah duka disambut langsung oleh Ketua Umum APKASI Sutan Riska Tuanku Kerajaan bersama seluruh keluarga besar lainnya.

Saat berada di rumah duka Eka Putra dihadapan seluruh ahli waris menyampaikan ucapan duka atas berpulangnya almarhum H. Rasul Hamidi Dt. Saridano.

"Kami atas nama Korwil APKASI Sumbar dan seluruh keluarga besar Pemerintah Kabupaten Tanah Datar turut berduka atas berpulangnya almarhum, kami doakan almarhum diampuni segala dosa dan kesalahannya oleh Allah SWT dan keluarga yang ditinggalkan semoga diberikan keikhlasan dan ketabahan dalam menerima ketentuan Allah ini," ujarnya dihadapan Sutan Riska Tuanku Kerajaan dan seluruh ahli waris yang hadir.

Eka Putra juga sampaikan bahwa kedatangannya bersama rombongan juga untuk memberikan semangat dan dukungan kepada ahli waris.

"Semoga kedatangan kami kesini bisa menghibur hati ahli waris yang sedang berduka, karena baru saja kehilangan orang yang sangat dicintai dan dikagumi sekaligus sebagai panutan bagi keluarga," harapnya.

Sementara Sutan Riska Tuanku Kerajaan saat itu mewakili seluruh keluarga, menyampaikan ucapan terimakasih atas kehadiran Bupati Tanah Datar bersama jajarannya.

"Kami sekeluarga berterima kasih atas kehadiran Uda (panggilan akrabnya untuk Bupati Tanah Datar) yang telah datang jauh-jauh kesini. Saya tahu Uda dari Jakarta dan langsung kesini," sampainya.

Dia juga meminta kepada Bupati Tanah Datar beserta keluarga dan jajarannya untuk mendoakan almarhum, dan memberikan maaf atas kesalahan almarhum semasa hidupnya.(JH)